

Al contestar cite este número

Radicado IDRD No. 20256100074921

Bogotá D.C. 20-03-2025

Señor
ANONIMO
Mail. gustavomurillo2001@gmail.com
Ciudad

Asunto: Respuesta Radicado IDRD 20252400078732 – PARQUE NACIONAL. DQS 960522025

Cordila saludo,

De acuerdo con su solicitud en la cual refiere: "(...) La carrera 7 originalmente llamada Calle Real es la más emblemática de la ciudad, hoy en día como loe denunciamos hace va días sigue siendo una vergüenza, y no quiero hablar del resto de la ciudad, vivo en chapinero tampoco me voy a referir a la carrera 7 en el centro, hablo del tramos de 26 hasta la 100, esta Alcaldía indolente inicio abandonando el proyecto del corredor verde en el que se gastaron muchos millones de pesos, con licitaciones ya en curso puso freno a todo porque era un proyecto de la anterior alcaldía actitud siempre inexplicable de los Alcaldes, ojala hubiera al menos propuesto una revisión o una alternativa no, no les interesa la ciudad solo su beneficio propio, pero lo grave de este asunto es el estado de deterioro en que está actualmente, sucia, basura por todos lados, llena de huecos en las vías, separadores y espacios públicos muy mal mantenidos, andenes vergonzosos también deteriorados, eso sí con los sobrevivientes y espantosos bolardos de Peñalosa que están deteriorados, sucios, tirados unos en el piso, la señalización de la vía está en estado lamentable, el Parque Nacional aunque lo están disque recuperando fue un simple maquillaje y eso que es patrimonio de la ciudad quien sabe con qué criterios lo intervinieron. Uno no sabe si es que los Alcaldes tanto el de la ciudad como los locales nunca se recorren la ciudad, en fin una Alcaldía de la cual esperábamos un cambio de manejo en la ciudad y ahora está peor y ni hablar de la inseguridad y que decir del caos de la subida a la Calera donde los señores del tráfico se aparecen de vez en cuando y solo un rato por la mañana, se nota que no están preparados para manejar este punto y en días claves como es el sábado ni sombra de estos funcionarios por lo menos para darle una solución temporal, mientras proyectan una intervención que solucione esta grave problema que no se compadece con la ciudad. Caos y abandono. Y ni que hablar del resto de la ciudad, el centro especialmente el Histórico, sucio, caótico lleno de vendedores ambulantes que no están censados ni carnetizados y para ellos no hay ley ni orden, da verdadera tristeza y lleno de basuras, el mobiliario acabado, lamentable. El resto de la ciudad igual chapinero lleno de popo de perros con unos olores terribles, el manejo y mantenimiento de los espacios públicos y separadores terrible y vergonzo. Y el tráfico caótico, el Transmilenio cada día está peor y lo mal manejado la construcción del metro. No hay campañas por parte de la alcaldía para tratar de concientizar a los ciudadanos de sus obligaciones y cuidados de la ciudad. lamentable. Los único que lo

Página 1 de 2





apoyan y no se sabe porque, es uno de los diarios de la ciudad, dando una imagen del manejo de la ciudad que no concuerda con la realidad. Nos duele como bogotanos(...)" me permito informarle que la recuperación del parque Nacional Enrique Olaya Herrera, estuvo liderada por la Alcaldía Mayor de Bogotá a través de la Secretaria Distrital de Gobierno, quienes convocaron a las entidades distritales y mediante Puesto de Mando Unificado PMU, se realizaron las acciones correspondientes para la recuperación del parque conforme a la misionalidad de cada una de las entidades, en su solicitud incluye temas de cuidado en las cuales la Secretaria de Gobierno puede orientar e informar avances acerca de cada uno de estos puntos

por lo anterior, copia de la presente respuesta se remite a dicha Secretaria para que se dé respuesta a lo solicitado en virtud del artículo 21 de la Ley 1755 de 2025

En los anteriores términos damos respuesta al oficio del asunto, y quedamos atentos a cualquier petición adicional al respecto.

Cordialmente,

RODRIGO ALBERTO MANRIQUE FORERO

Subdirector Técnico de Parques

Anexos: Radicado IDRD 20252400078732

Copia: SECRETARIA DE GOBIERNO, Mail: radicacionsdg.nivelcentral@gobiernobogota.gov.co

Elaboró: Andrés Fernando Diaz F. – Administrador Profesional – Área Administración de escenarios Proyectó: Andrés Fernando Diaz F. – Administrador Profesional – Área Administración de escenarios Revisó: Olgalucia Silva Gutiérrez - Profesional Especializado Grado 11. Área Administración de Escenarios

Liliana Bastidas Linares-Abogada Contratista-Subdirección Técnica de Parques

Aprobó: Rodrigo Alberto Manrique Forero – Subdirector Técnico de Parques





Carrera 7 continúa abandonada a su suerte y ni se diga el resto de la ciudad

La carrera 7 originalmente llamada Calle Real es la más emblemática de la ciudad, hoy en día como loe denunciamos hace ya días sigue siendo una vergüenza, y no quiero hablar del resto de la ciudad, vivo en chapinero tampoco me voy a referir a la carrera 7 en el centro, hablo del tramos de 26 hasta la 100, esta Alcaldía indolente inicio abandonando el proyecto del corredor verde en el que se gastaron muchos millones de pesos, con licitaciones ya en curso puso freno a todo porque era un proyecto de la anterior alcaldía actitud siempre inexplicable de los Alcaldes, ojala hubiera al menos propuesto una revisión o una alternativa no, no les interesa la ciudad solo su beneficio propio, pero lo grave de este asunto es el estado de deterioro en que está actualmente, sucia, basura por todos lados, llena de huecos en las vías, separadores y espacios públicos muy mal mantenidos, andenes vergonzosos también deteriorados, eso sí con los sobrevivientes y espantosos bolardos de Peñalosa que están deteriorados, sucios, tirados unos en el piso, la señalización de la vía está en estado lamentable, el Parque Nacional aunque lo están disque recuperando fue un simple maquillaje y eso que es patrimonio de la ciudad quien sabe con qué criterios lo intervinieron. Uno no sabe si es que los Alcaldes tanto el de la ciudad como los locales nunca se recorren la ciudad, en fin una Alcaldía de la cual esperábamos un cambio de manejo en la ciudad y ahora está peor y ni hablar de la inseguridad y que decir del caos de la subida a la Calera donde los señores del tráfico se aparecen de vez en cuando y solo un rato por la mañana, se nota que no están preparados para manejar este punto y en días claves como es el sábado ni sombra de estos funcionarios por lo menos para darle una solución temporal, mientras proyectan una intervención que solucione esta grave problema que no se compadece con la ciudad. Caos y abandono.

Y ni que hablar del resto de la ciudad, el centro especialmente el Histórico, sucio, caótico lleno de vendedores ambulantes que no están censados ni carnetizados y para ellos no hay ley ni orden, da verdadera tristeza y lleno de basuras, el mobiliario acabado, lamentable. El resto de la ciudad igual chapinero lleno de popo de perros con unos olores terribles, el manejo y mantenimiento de los espacios públicos y separadores terrible y vergonzo. Y el tráfico caótico, el Transmilenio cada día está peor y lo mal manejado la construcción del metro. No hay campañas por parte de la alcaldía para tratar de concientizar a los ciudadanos de sus obligaciones y cuidados de la

ciudad. lamentable. Los único que lo apoyan y no se sabe porque, es uno de los diarios de la ciudad, dando una imagen del manejo de la ciudad que no concuerda con la realidad. Nos duele como bogotanos